

ONG alerta posible violencia en Venezuela  
POR REDACCIÓN PÉNDULOLATINO.COM  
26 de Junio de 2012

La incertidumbre que genera las elecciones presidenciales en Venezuela pueden ocasionar un brote de violencia que no podría ser controlado por las instituciones, alertó la ONG International Crisis Group.

La organización no gubernamental hizo la advertencia en su informe "Elecciones en Venezuela: peligrosas incertidumbres".

Alegan que a tres meses para las elecciones, no hay un pronóstico claro sobre la salud del presidente Hugo Chávez.

"La enfermedad de Chávez conduce a Venezuela hacia un terreno desconocido e impredecible", asegura el informe. La directora para la Región Andina de la ONG, Silke Pfeiffer, resalta "la fragilidad del país y su deficiente preparación para cualquier tipo de transición".

Pfeiffer asegura que "hay mucho nerviosismo en el partido (oficialista), en el poder y entre los que apoyan al presidente".

Para la ONG, la violencia no llegaría nunca alentada por la oposición que, de perder en un proceso electoral limpio, no tendría impulso para una "pelea masiva".

El informe agrega que ante "la proliferación de armas y de grupos armados politizados, se generan oportunidades para crear violencia".

Pfeiffer señala que durante el mandato de Chávez "las instituciones se han debilitado y difícilmente tendrán la capacidad para contener un conflicto".

Crisis Group descarta como desenlace una guerra civil o la violencia política masiva, pues el apoyo de las Fuerzas Armadas no está garantizado.

Consideran que los países vecinos "no aprobarían una toma violenta del poder ni aceptarían que Venezuela pase de ser una democracia defectuosa a una nación con confrontaciones civiles o una dictadura".

**Pendolo Latino - Todos los derechos reservados 2011**